
Réunion de la commission communication 19/01/22 

 

Présents : Ben, Chris, Arnaud, Elorri 

 

I- Présentation du site internet  

 

Arnaud explique à Ben comment mettre à jour et alimenter le site internet.  

Une formation pourra avoir lieu avec les personnes qui désirent travailler sur le site ( acces limité) 

pour apprendre à utiliser et nourrir le site.  

Il y a les postes de communication sur les réseaux sociaux et à voir si on les reprend sur le site 

internet.  

Voir si possibilités de faire plus d’acces en fonction des personnes qui alimenteront le site 

Ca va déclencher d’autres questions  et  

La formation nous permettra aussi de mettre les comptes rendus en ligne sur le site 

 

 Lancement effectif :  

Le site est en ligne.  

L’ancien site n’est plus disponible mais Arnaud a fait une sauvegarde du contenu brut et des photos, 

l’ancienne adresse url renvoie au nouveau site.  

Ben a maintenant un accès au site internet pour y mettre du contenu.  

 

 Comment l’animer :  

une  formation sera dispensée, il faut préparer nos questions pour les travailler directement.  

Les objectirs de la formation sont :  

Apprendre a maitriser le site en effectuant des travaux pratiques : 

Mettre  le contenu « historique » lors de la formation,  

Mettre les comptes rendus en PDF accessible sur le site, 

Publier des articles sur le prochain événement à venir (championnats ergo) 

Arnaud nous  montrera  une application suite business sur facebook 

On définira la ligne éditoriale 

On définira la charte graphique 

 



Il faut définir qui aura accès aux publications et remettre l’ensemble des codes d’acces au propre.  

On proposera le dimanche 30  pour une réunion.  

 

 Autre :  

Ben parle de la problématique de la non automatisation Facebook et instagram, qui demande  un 

peu plus de temps. Arnaud  dit de faire un poste facebook et un poste instagramm pour le moment 

pour mieux gérer la communication.  

Faut il liker les autres clubs ? 

 Avis d’Arnaud : retour de bon procédé, on peut encourager le coté interactif et aller liker, tous les 

autres clubs pour se faire connaître et montrer le dynamisme du club.  

 

Ben se propose de faire un article sur la recherche de sponsors et soumettra à la validation.  

II- Inauguration du club : 

Repoussé avec accord de la mairie, courant février mais pas de date encore fixée.  

 

III- Championnats ergomètres :  

Les besoins en amont  pour organiser la journée : 

- Voir avec la commission sportive combien d’ergo seront utilisés le dimanche après midi : 

définir les horaires et besoins.  

- Voir avec la commission loisir le nombre d’inscription pour le relai  et proposer une 

inscription pour découvrir l’arraunfit 

- Inviter les sponsors et anciens présidents.  

 

Importance mise sur l’obligation gestes barrières, masques et pass sanitaire pour accéder à la 

manifestation 

Selon ces retours, on verra combien d’inscrits et si on peut ouvrir l’événement à l’extérieur.  

On va demander à Intersport : demande barnums et goodies (elorri) 

On lance la communication début 29 janvier : 

Création des visuels insta facebook ben et chris 

Rédaction de l’article sur site internet ( ben et Chris) : historique championnats aviron indoor et 

présentations de  nos rameurs qui participent et quelle catégorie.  

Post événements : Publier un article avec les résultats. Penser à la traduction. 

 

IV- Exposition photo :  

Jean pierre devait lancer l’impression (200€) pour prendre en charge les photos.  



- Choses à faire (essayer de suivre la trame championnats de France) 

- Invitations :  

- Voir si il y a des partenaires 

- Discuter avec les lycées et collèges ou autres pour présenter le projet.  

- Article pour présenter l’artiste et le projet avant 

- Un article après 

- Inviter les sponsors et les anciens présidents sur un sponsor 

- Demander les grilles en mairie 

 

 

essayer de réutiliser la trame faite pour les  championnats de France pour alléger le travail 

 

 

Prochaine réunion 16/02/2021 à 18h15 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


